

Im Nationalrath ist als neues Mitglied dieser Behörde erschienen: Herr Niklaus Kaiser, von Grellingen, in Delsberg (Bern), welcher am 21. August d. J. im X. eidgenössischen Wahlkreise, in Ersetzung des verstorbenen Hrn. Stockmar, gewählt wurde.

Aus den Verhandlungen des Schweiz. Bundesrathes.

(Vom 19. September 1864.)

Der Bundesrath hat dem bisherigen Professor für Maschinenbau am eidg. Polytechnikum, Hrn. Neuleug von Eschweilerpumpe (Preußen), die nachgesuchte Entlassung von seiner Professur auf Ende dieses Monats ertheilt, und zwar unter Verdankung der geleisteten guten Dienste.

(Vom 20. September 1864.)

Als Postkommiss in Solothurn wurde Hr. Eduard Beyer von Kostorf gewählt.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1864
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	40
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	22.09.1864
Date	
Data	
Seite	718-718
Page	
Pagina	
Ref. No	10 004 542

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.